
ПРОТОКОЛ 

заседания Общественного совета при администрации Печенгского 

муниципального округа 

 

от 06.06.2022                                                                                                       № 5 

п.г.т. Никель 

 

Председательствующий: Табаева Ю.Л., председатель Общественного 

совета Печенгского муниципального округа. 

 

Присутствовали:  

Акмурзаев Р.Р., заместитель председателя Общественного совета 

Печенгского муниципального округа; 

- члены Общественного совета:  

Кондратьева А.С. (по ВКС); 

Лонжук Т.В.; 

Пасечник О.В.; 

Смирнова В.И.; 

Тимошилов А.П.; 

Фандеева О.А.; 

Фроленкова Ю.В. 

 

- секретарь Общественного совета: 

Шевнин М.С., главный специалист организационного отдела МКУ 

«Управление по обеспечению деятельности администрации Печенгского 

округа». 

 

- приглашенные: 

Кузнецов А.В., Глава Печенгского муниципального округа; 

Фоменко И.А., управляющий делами администрации Печенгского 

муниципального округа\ 

 

ПОВЕСТКА ДНЯ: 

 

1. О ремонтных работах по благоустройству в 2022 году в Печенгском 

муниципальном округе. 

2. О контроле за исполнением решений Общественного Совета при 

администрации Печенгского муниципального округа от 15.03.2022 

3. Обсуждение вопросов членов Общественного совета:  

1) Егоровой Т.Н.: 

1. О предложении проведения акции посадки саженцев деревьев в 

п.г.т. Никель. 

2) Пасечник О.В.: 

1. О необходимости восстановления, реконструкции памятника Ю.А. 

Гагарина в н.п. Корзуново, находящегося в разрушающемся состоянии.  



2. О необходимости ликвидации свалки мусора, находящейся на 

удалении около километра от Дома-музея Юрия Гагарина вглубь частного 

сектора. 

3. О необходимости наличия песка на детских площадках 

н.п. Корзуново. 

4. Разное. 

 

В состав Общественного совета входит 12 человек, из них 

присутствует: 9 чел., 8 - очно, 1 – по видео-конференц-связи.   

 

Заседание Общественного совета является правомочным для принятия 

решений. 

Переходим к рассмотрению вопросов согласно повестке дня. 

Первый вопрос: О ремонтных работах по благоустройству в 2022 году 

в Печенгском муниципальном округе. 

СЛУШАЛИ: 

Кузнецова А.В., Главу Печенгского муниципального округа,  о 

реализующихся в Печенгском муниципальном округе проектах 

строительства объектов благоустройства, ремонта кровель зданий 

образовательных учреждений, ремонта клуба в н.п. Раякоски, ДК «Октябрь», 

об асфальтировании, о подготовке к отопительному периоду, о закупке 

специализированных уборочных машин, о проблемах по строительству 

некоторых объектов. 

Табаеву Ю.Л., председателя Общественного совета при администрации 

Печенгского муниципального округа, о поступлении 06.06.2022 вопроса от 

жителя г. Заполярный Вейцман Т.А.: когда будет фактическое завершение 

работ на Тропе здоровья и когда там будет произведена уборка территории. 

Наступило лето, и нам очень хотелось проводить свой досуг в 

благоустроенной парковой зоне. 

Кузнецова А.В., с разъяснениями о не завершении работ на этом 

объекте в установленный контрактом срок, о наличии официального письма 

от подрядчика, о плановом завершении всех видов работ на объекте в срок до 

15 июля; о работе службы благоустройства на объекте уже вывезен весь 

бытовой мусор, далее служба благоустройства будет приводить в порядок 

прилегающую территорию. 

 

ВЫСТУПИЛИ:  

Табаева Ю.Л., Тимошилов А.П., с вопросами о планируемом ремонте 

дороги на Заречье (ул. Заводская) в п. Никель, о проблемах вывоза мусора с 

Первого моста в п. Никель 

Кузнецов А.В., с разъяснениями о приоритетах при определении 

объектов строительства в администрации Печенгского муниципального 

округа; о негативном опыте производства уборки на объекте незавершенного 

строительства в г. Мончегорск, о механизме софинансирования, 



субсидирования проектов строительства, о планировании летом текущего 

года строительных работ на 2023 год; о статусе возведенных объектов 

фестиваля «Держи баланс» на Первом мосту в п. Никель, о прохождении 

процедуры оформления в муниципальную собственность этих объектов, о 

приоритете вывоза мусора с Первого моста и установки освещения.  

 

Лонжук Т.В., Пасечник О.В., с вопросами о благоустройстве дворов в 

н.п. Лиинахамари, об установке детской площадки в н.п. Корзуново, о 

выделении рассады для посадки в н.п. Корзуново 

Кузнецов А.В., с разъяснениями о проведении ремонта некоторых 

дворов в н.п. Лиинахамари летом 2022 года, о сроках окончания установки 

детской площадки в н.п. Корзуново, о реформировании службы ЖКХ при 

администрации Печенгского муниципального округа, о перераспределении 

ответственности за распоряжение жилищным фондом и транспортом  между 

подведомственными учреждениями, о концентрировании ответственности за 

реализацию проектов благоустройства в одном учреждении – 

МКУ «Управление благоустройства и развития», о выделенных средствах на 

покупку саженцев для высадки в праздничные дни.  

 

Фандеева О.А., с вопросами о вывозе мусора у домов в н.п. Спутник  

Кузнецов А.В., с разъяснениями о вывозе мусора, о благоустройстве в 

н.п. Спутник. 

 

Тимошилов А.П., с вопросом о недобросовестных подрядчиках, о 

работе должностных лиц Печенгского муниципального округа, о ремонте на 

площади Победы в п. Никель.  

Кузнецов А.В., с разъяснениями о процедуре определения подрядчиков 

на выполнение работ по проектам строительства, о наличии в Печенгском 

муниципальном округе 15 населенных пунктов, которые необходимо 

поддерживать и развивать, о реалиях конкурентной борьбы проектно-

сметных документаций на областном уровне при получении денежных 

средств на реализацию проектов, о задействовании должностных лиц в 

подготовке проектно-сметных документаций для конкурсных процедур, о 

выделенных средствах на ремонт подпорной стены на площади Победы, о 

взаимодействии с подрядчиком по устранению некачественных работ на 

стелле, о приоритете подготовки к образовательному и отопительному 

периодам, о планируемом обустройстве в п. Никель 3-х детских площадок с 

антитравмирующим покрытием.  

 

Акмурзаев Р.Р., Фроленкова Ю.В., с вопросом о подведомственности 

искусственных неровностей в районе пешеходных переходов на проспекте 

Гвардейский в п. Никель, о необходимости нанесения опознаваемой 

искусственную неровность дорожной разметки в районе домов № 26А и 28 

по проспекту Гвардейский в п. Никель, об уборке строительного мусора 

разрушенного дома № 6 по улице Спортивная в п. Никель, о восстановлении 



тротуара после образования ямы у Бредова, д. 1 в п. Никель, о пагубном 

влиянии песка вдоль автодорог в п. Никель на растительность, о 

предложении размещения информации о реализуемых работах по ремонту и 

благоустройству в Печенгском муниципальном округе на официальных 

информационных ресурсах. 

Кузнецов А.В.,  об областном подведомстве автодороги на проспекте 

Гвардейский, о вывозе строительного мусора после сноса дома № 6 по улице 

Спортивная в п. Никель, о встрече с директором подрядной организации по 

поводу образовавшейся ямы у Бредова, д. 1 в п. Никель и проведении работ в 

рамках выполненного контракта, о поддержке предложения размещения 

информации о реализуемых работах по ремонту и благоустройству в 

Печенгском муниципальном округе на официальных информационных 

ресурсах. 

 

Обсудили информацию членами Общественного совета при 

администрации Печенгского муниципального округа.  

Голосовали: «за» - 8, «против» - 0, «воздержались» - 1.  

 

РЕШИЛИ: 

1. Информацию о ремонтных работах по благоустройству в 2022 

году в Печенгском муниципальном округе принять к сведению. 

2. Рекомендовать администрации Печенгского муниципального 

округа: 

- направить разъяснения на обращение жителя г. Заполярный 

Вейцман Т.А. по вопросу завершения строительства объекта «Тропа 

здоровья» в г. Заполярный; 

- направить обращение в Министерство транспорта Мурманской 

области об обустройстве пешеходных переходов в районе домов № 26А и 28 

по проспекту Гвардейский в пгт. Никель искусственными неровностями и   

дорожной разметкой на искусственной неровности; 

- осуществлять контроль за вывозом строительного мусора от сноса 

домов № 4, 6, 8 по улице Спортивная в пгт. Никель;  

- включить в план озеленения н.п. Корзуново, Луостари, Спутник, 

Печенга, предоставить общественным представителям территорий рассаду 

для высадки; 

- разместить на официальных информационных ресурсах информацию 

о реализуемых работах по ремонту и благоустройству в Печенгском 

муниципальном округе.  

 

Второй вопрос: О контроле за исполнением решений Общественного 

совета при администрации Печенгского муниципального округа от 

15.03.2022. 

 

СЛУШАЛИ: Фоменко И.А, управляющего делами администрации 

Печенгского муниципального округа, о проведенной работе по решениям 



Общественного совета при администрации Печенгского муниципального 

округа от 15.03.2022 (информация прилагается).  

 

ВЫСТУПИЛИ: 

Табаева Ю.Л., с вопросом о пустующем жилищном фонде Печенгского 

муниципального округа, о больших расходах бюджета муниципалитета на 

егосодержание.  

Кузнецов А.В., с разъяснением о проводимой работе по 

инвентаризации и учёту муниципального жилищного фонда, о 

продолжительности в 3-4 месяца проведения необходимых процедур; о 

переселении жителей из н.п. Приречный.  

 

Обсудили информацию членами Общественного совета при 

администрации Печенгского муниципального округа.  

Голосовали: «за» - 8, «против» - 0, «воздержались» - 1.  

 

РЕШИЛИ: 

1. Информацию о контроле за исполнением решений 

Общественного Совета при администрации Печенгского муниципального 

округа от 15.03.2022 принять к сведению. 

2. Рассмотреть вопрос о составе и состоянии муниципального 

жилищного фонда на заседании Общественного совета при администрации 

Печенгского муниципального округа в 4 квартале 2022 года.  

 

 

Третий вопрос: Обсуждение вопросов членов Общественного совета:  

1) Егоровой Т.Н. 

1. О предложении проведения акции посадки саженцев деревьев в 

п.г.т. Никель. 

 

СЛУШАЛИ: Табаеву Ю.Л., председателя Общественного совета при 

администрации Печенгского муниципального округа (в связи с отсутствием 

на заседании Т.Н. Егоровой), о поступлении письменного обращения от члена 

Общественного совета при администрации Печенгского муниципального 

округа Т.Н. Егоровой с предложением о проведении акции посадки саженцев 

деревьев в п.г.т. Никель в июне 2022 года (прилагается). 

ВЫСТУПИЛ:  

Кузнецов А.В., с предложением включить предложение Егоровой Т.Н. 

в план озеленения 2022 года в августе или сентябре, о возможном изменении 

локации проведения акции.  

 

2) Пасечник О.В. 

1. О необходимости восстановления, реконструкции памятника 

Ю.А. Гагарина в н.п. Корзуново, находящегося в разрушающемся состоянии.  

 



СЛУШАЛИ: Пасечник О.В. о состоянии памятника-самолёта, бюста 

Ю.А. Гагарина в н.п. Корзуново  

ВЫСТУПИЛ:  

Кузнецов А.В., о проведении  осмотра, обследования памятника-

самолёта и бюста Ю.А. Гагарина по выходу из отпуска советника Главы 

Печенгского муниципального округа Збаразской Р.Ю. 

 

2. О необходимости ликвидации свалки мусора, находящейся на 

удалении около километра от Дома-музея Юрия Гагарина вглубь частного 

сектора. 

 

СЛУШАЛИ: Пасечник О.В. о наличии в н.п. Корзуново большого 

количества мусора, который не убирается. 

ВЫСТУПИЛИ:  

Лонжук Т.В., Акмурзаев Р.Р., Пасечник О.В., о наличии в 

н.п. Лиинахамари большого количества мусора на территории, о скоплениях 

собак на детских площадках в г. Заполярный, о выгуле собак в 

неположенных местах, о возможном увеличении ответственности за выброс 

мусора и выгул собак в неположенных местах, о необходимости ремонта 

подъездов в г. Заполярный, н.п. Корзуново.  

Кузнецов А.В., с разъяснениями по вывозу мусора из н.п. Корзуново, 

Луостари и Лиинахамари, о порядке ремонта подъездов, об организации 

работы по повышению тарифов за управление многоквартирными домами в 

г. Заполярный, о сокращении штата МУП «Жилищный сервис».  

 

3. О необходимости наличия песка на детских площадках 

н.п. Корзуново 

 

СЛУШАЛИ: Пасечник О.В. об отсутствии должного количества песка 

на детских площадках в н.п. Корзуново 

ВЫСТУПИЛИ:  
Фандеева О.А., с вопросом о детских площадках в н.п. Спутник, о 

необходимости информирования жителей военных городков о переходе 

управления многоквартирными домами военных городков от 

ООО «СитиСтрой» к МУП «Жилищный сервис».  

Кузнецов А.В., с разъяснениями о ситуации с песком, о решении 

введения муниципальной управляющей компании в военные городки, о 

плановом проведении дополнительной инфокампании. 

 

Обсудили информацию членами Общественного совета при 

администрации Печенгского муниципального округа.  

Голосовали: «за» - 8, «против» - 0, «воздержались» - 1.  

 

РЕШИЛИ:  



1. Включить предложение Егоровой Т.Н. в план озеленения 2022 

года в августе или сентябре, дополнительно определить локацию высадки 

саженнцев. 

2. Рекомендовать администрации Печенгского муниципального 

округа: 

- привести памятник-самолёт, бюст Ю.А. Гагарина в н.п. Корзуново в 

надлежащее состояние;  

- продолжить работу по ликвидации несанкционированных свалок в  

н.п. Корзуново, Луостари и Лиинахамари;  

- рассмотреть вопрос обеспечения песком песочниц на детских 

площадках во всех населенных пунктах Печенгского округа;  

- проинформировать жителей военных городков о смене 

обслуживающей управляющей компании.  

 

Четвёртый вопрос: Разное. 

 

СЛУШАЛИ: Лонжук Т.В., о необходимости разъяснения бремени 

квартиросъемщика по ремонтным работам в квартире, находящейся в 

коммерческом найме.  

ВЫСТУПИЛИ:  

Кузнецов А.В., Акмурзаев Р.Р., с разъяснением, что бремя по 

выполнению текущего ремонта (в т.ч. трубы ГВС, ХВС и канализация) в 

квартире, находящейся в коммерческом найме, лежит на квартиросъемщике.  

 

СЛУШАЛИ: Лонжук Т.В., о проблеме с водоотведением и состоянием 

канализационных колодцев (засорены стоки, наблюдаются разливы из 

колодцев), застое канализационных стоков в подвалах домов №№ 1 и 2 ул. 

Шабалаина в н.п. Лиинахамари 

ВЫСТУПИЛИ:  

Тимошилов А.П., о проблемной канализации дома № 17 по проспекту 

Гвардейский в пгт. Никель.  

Кузнецов А.В., с разъяснениями, о поэтапном решении проблем с 

канализацией, вопрос дорогостоящий, затруднено изыскание средств на 

капитальный ремонт канализационной системы. 

 

СЛУШАЛИ: Акмурзаева Р.Р., об отсутствии возможности получения 

услуг стоматологического визиографа в ГОБУЗ «Печенгская ЦРБ» на 

площадке пгт. Никель. 

ВЫСТУПИЛ: Кузнецов А.В., с информацией о закупе ГОБУЗ 

«Печенгская ЦРБ» 2 единиц стоматологического визиографа, которые в 

течение 1,5 месяца будут установлены в пгт. Никель и г. Заполярный. 

 

СЛУШАЛИ: Фроленкову Ю.В., об неудовлетворительном состоянии 

елей на площади Ленина в пгт. Никель, деревья засохли, требуется 

приведение в эстетичный вид.  



ВЫСТУПИЛ: Кузнецов А.В., с разъяснением ситуации с елями на 

площади Ленина в пгт. Никель. 

 

СЛУШАЛИ: 
Тимошилова А.П., Табаеву Ю.Л., Акмурзаева Р.Р., о работе камер 

видеонаблюдения в пгт. Никель, о пожелании установки дополнительной 

камеры, направленной на остановку общественного транспорта на улице 

Бредова («КБО»). 

ВЫСТУПИЛ: Кузнецов А.В., с разъяснениями по вопросу работы и 

установки камер видеонаблюдения для пресечения правонарушений. 

 

СЛУШАЛИ: Табаеву Ю.Л., об ознакомлении членов Общественного 

совета с методическими рекомендациями проведения общественной 

проверки, представленными Общественной палатой Мурманской области. 

ВЫСТУПИЛИ: 

Тимошилов А.П., Акмурзаев Р.Р., Лонжук Т.Н., Фроленкова Ю.В., о 

заинтересованности в общественной проверке, о подготовке предложений.  

 

Обсудили информацию членами Общественного совета при 

администрации Печенгского муниципального округа.  

Голосовали: «за» - 8, «против» - 0, «воздержались» - 1.  

 

РЕШИЛИ:  

1. Ознакомиться с методикой и порядком проведения общественной 

проверки. 

2. Направить  в срок до 01.07.2022 предложения о целях и объектах 

общественной проверки в Общественный совет при администрации 

Печенгского муниципального округа. 

 

 

Председатель Общественного совета                                               Ю.Л. Табаева 



Контроль исполнения решений ОС 

от 15.03.2022 

 

Вопрос Проведенная работа 

1. Рекомендовать Главе 

Печенгского муниципального 

округа Кузнецову А.В. 

направить запросы: 

- в ГОБУЗ «Печенгская ЦРБ» 

по вопросу надлежащего 

оборудования входной 

группы к детской 

поликлинике ГОБУЗ 

«Печенгская ЦРБ», которая 

будет размещена в пгт. 

Никель, Больничный городок; 

 

 

 

 

Направлено письмо на имя главного врача ГОБУЗ 

«Печенгская ЦРБ» исх № 1534 от 18.03.2022, получен 

ответ от 08.04.2022 № 1576 «Выполнение работ по 

оборудованию пандуса детской поликлиники пгт. 

Никель в больничном городке дополнительным навесом 

запланировано ГОБУЗ «Печенгская ЦРБ» на 3 квартал 

2022 года.». 

- в ГОБУЗ «МОССМП» по 

вопросу оказания скорой 

медицинской помощи 

выездными бригадами в пгт. 

Никель, о временных нормах 

оказания помощи и 

укомплектовании 

медицинским персоналом и 

автомобилями. 

Направлено письмо на имя главного врача ГОБУЗ 

«МОССМП» исх № 1627 от 21.03.2022, ответ поступил 

23.05.2022 № 02/1121 «С 00 час. 00 мин. 01.11.2019 

ГОБУЗ МОССМП (далее - Станция) организует и 

оказывает скорую медицинскую помощь на территории 

Печенгского района. 

На территории г. Заполярный находится подстанция № 

5, за которой закреплены 2 общепрофильные бригады 

СМП (в соответствии с нормативом -1 санитарный 

автомобиль на 10 тыс. населения) - врачебная и 

фельдшерская, в пгт. Никель расположен пост СМП 

подстанции № 5, за которым закреплены 2 

общепрофильные фельдшерские бригады СМП. 

Количество резервных автомобилей СМП в данном 

районе обслуживания -3. 

Согласно приказу Министерства здравоохранения РФ от 

22 января 2016 г. № 33н «О внесении изменений в 

порядок оказания скорой, в том числе скорой 

специализированной, медицинской помощи, 

утвержденный приказом Министерства здравоохранения 

РФ от 20 июня 2013 года № 388н», скорая, в том числе 

скорая специализированная, медицинская помощь 

оказывается в следующих формах: 

- экстренной - при внезапных острых 

заболеваниях, состояниях, обострении хронических 

заболеваний, представляющих угрозу жизни пациента; 

- неотложной - при внезапных острых 

заболеваниях, состояниях, обострении хронических 

заболеваний без явных признаков угрозы жизни 

пациента. 

В случае поступления вызова скорой медицинской 

помощи в экстренной форме на вызов направляется 

ближайшая свободная выездная бригада скорой 

медицинской помощи. В случае поступления вызова 

скорой медицинской помощи в неотложной форме на 

вызов направляется ближайшая свободная выездная 



бригада скорой медицинской помощи при отсутствии 

вызовов скорой медицинской помощи в экстренной 

форме. 

Выездные общепрофильные бригады СМП оснащены 

медицинским оборудованием и медикаментами в 

соответствии с требованиями приказов Министерства 

здравоохранения Российской Федерации от 22.01.2016 г. 

№ 33н «О внесении изменений в порядок оказания 

скорой, в том числе скорой специализированной, 

медицинской помощи, утвержденный приказом 

Министерства здравоохранения Российской Федерации 

от 20.06.2013 № 388н», № 1165н от 28.10.2020 г. «Об 

утверждении требований к комплектации 

лекарственными препаратами и медицинскими 

изделиями укладок и наборов для оказания скорой 

медицинской помощи». 

Направление бригад СМП на вызовы осуществляет 

диспетчер направления, который дислоцируется в г. 

Мурманск. Непосредственный контроль за этим 

осуществляет фельдшер по приему вызовов, который 

находится на подстанции п/с № 5 в г. Заполярный. 

В зависимости от оперативной обстановки для оказания 

скорой медицинской помощи населению на территории 

Печенгского района могут привлекаться дополнительно 

бригады, закрепленные за другими структурными 

подразделениями, в зависимости от мотива вызова и 

места нахождения бригады СМП. В случае экстренной 

госпитализации пациентов в иногородние стационары 

при следовании бригады СМП из г. Заполярный или пгт. 

Никель навстречу направляется бригада СМП, 

определяемая оперативной обстановкой на текущий 

момент для дальнейшей эвакуации данного пациента, а 

бригады вышеуказанных структурных подразделений 

возвращаются на место своей дислокации. Также в 

случае убытия бригады на вызов с прогнозируемой 

медицинской эвакуацией пациента по возможности 

формируется резервная бригада СМП с привлечением 

сотрудников п/с № 5 и поста п/с № 5, находящихся на 

выходных днях. 

Кадровый состав поста СМП подстанции № представлен 

1 врачом, 35 фельдшерами, 8 санитарами и 19 

водителями автомобиля СМП. 

Дополнительно информируем, что за указанный период 

время доезда бригад СМП свыше 20 минут на вызовы 

СМП в экстренной форме на территории Печенгского 

района не зафиксировано. 

Обращаем внимание, что порядок работы службы 

скорой медицинской помощи, количество бригад СМП, 

количество медицинских работников в Печенгском 

районе с 01.11.2019 года остался неизменным.». 

2. Рекомендовать 

администрации Печенгского 

При поддержке АО КГМК в 2022 году получены 

средства 1700 тыс. руб. на проведение ремонтных работ 



муниципального округа: 

- взять вопросы 

популяризации наследия Ю.А. 

Гагарина в работу и 

обеспечить большую 

доступность к посещению 

дома-музея Ю.А. Гагарина, в 

том числе для 

организованных экскурсий 

для школьников в дни 

каникул; 

в музее. 

После ремонта будет решен вопрос доступности в 

музей. 

 

 

- восстановить в 2022 году, 

поврежденное ГОКУ 

«Мурманскавтодор», 

ограждение и подпорную 

стену на площади Победы в п. 

Никель; 

В мае т.г. проведено обследование объекта, работы 

запланированы к проведению в 3 квартале 2022 года. 

- составить перечень 

организаций и физических 

лиц, оказывающих услуги по 

проведению мелких бытовых 

ремонтных работ; 

Отделом экономического развития администрации 

проведен мониторинг услуг (мелкие ремонтные работы, 

сантехнические работы), предложения об оказании 

которых на территории Печенгского муниципального 

округа размещены в социальной сети ВКонтакте (около 

20 предложений по Печенгскому округу).  

Услуги оказываются физическими лицами, официально 

не оформленными в качестве индивидуальных 

предпринимателей либо «Самозанятых». Полагаем, что 

данную информацию нельзя размещать на страницах 

органов местного самоуправления в социальных сетях. 

- проработать возможность 

размещения в торговых точка 

сетей розничной торговли 

мест сбора помощи 

нуждающимся по аналогии с 

проектом «Полка добра». 

Администрацией Печенгского муниципального округа в 

адрес АО «Тандер» (от 07.04.2022 № 2026) и ООО 

«Агроторг» (от 07.04.2022 № 2027) были направлены 

письма о рассмотрении возможности размещения 

«Полок Добра» в магазинах «Магнит» и «Пятерочка», 

расположенных на территории Печенгского 

муниципального округа. 

20.04.2022 получен ответ от представителей ООО 

«Агроторг-Пятерочка» Северо-Западного дивизиона 

торговой сети «Пятерочка»: В торговой сети 

«Пятерочка», при сотрудничестве с Фондом 

продовольствия «Русь», проводится аналогичная акция - 

«Корзина Доброты». 

Для того чтобы стать благополучателями, жителям 

Печенгского района необходимо стать подопечными 

фонда «Русь». Упростить процедуру можно за счет 

оформления какого-либо местного фонда 

благополучателем фонда «Руси». 

Ниже ссылка на сайт нашего фонда-партнера, где есть 

вся необходимая информация о том, как стать 

благополучателем этого фонда, всю помощь мы 

оказываем только через него: 

Благотворительный фонд «Фонд продовольствия «Русь» 

/Продовольственная помощь нуждающимся 



(foodbankrus.ru) 

3. Рекомендовать МКУ 

«Управление по обеспечению 

деятельности администрации 

Печенгского округа» 

изготовить обложки 

удостоверений для 

Общественного совета при 

администрации Печенгского 

муниципального округа, 

оформить удостоверения на 

всех действующих членов 

Общественного совета при 

администрации Печенгского 

муниципального округа, 

организовать вручение 

удостоверений на следующем 

заседании Общественного 

совета. 

Обложки удостоверений имеются в наличии. По 

предоставлению фотографий членов ОС будет 

осуществлена выдача удостоверений. 

4. Провести следующее 

заседание Общественного 

совета при администрации 

Печенгского муниципального 

округа 24 мая 2022 года в 

17:00 часов в н.п. 

Лиинахамари с возможностью 

изменения даты и времени 

заседания. 

Заседание было запланировано на 23.05.2022, в связи с 

отсутствием кворума предложен перенос заседания на 

06.06.2022 в пгт. Никель. 

 

  



 

 


